

LES BOULANGERIES OUVERTES MAIS FRAGILES

83, c'est le nombre de boulangeries/pâtisseries en Ariège. Pendant cette période de confinement, Pascal Charieras, secrétaire général de la section ariégeoise de l'Union d'entreprises de proximité (U2P), en porte-parole de Christian Vital, président des artisans boulangers du département affirme : « À l'heure actuelle, presque toutes les boulangeries/pâtisseries de nos artisans sont ouvertes sauf une petite structure en Couserans. » Les points chauds comme la chaîne « le fournil de Louise » présentent dans six villes en Ariège, sont momentanément fermés.

Il ajoute : « Certaines boulangeries sont ouvertes 7 J/sur 7 J et d'autres continuent de prendre un jour de repos par semaine ».

L'U2P 09 représente 6 000 entreprises ariégeoises qui se répartissent dans cinq familles professionnelles. « Pour les boulangers/pâtisseries, ils se coordonnent entre eux pour pouvoir fermer leur magasin et prendre un jour ou plusieurs de repos », précise le secrétaire général. « Selon les secteurs, pour qu'il y ait toujours une boutique ouverte, ils s'organisent entre eux, pour que jamais le pain ne manque sur le territoire. »



Pascal Charieras et Vincent Pérez, secrétaire général et président de l'U2P 09. /Photo DDM archives.

Pourtant, même si les boulangeries/pâtisseries font partie des structures qui peuvent continuer leur activité durant le confinement, Pascal Charieras déplore un chiffre d'affaires en baisse pour les boulangers/pâtisseries.

« Les gens ont changé leur comportement, certains ne sortent plus tous les jours acheter leur baguette de pain, d'autres se rendent une fois par semaine en grande surface pour acheter du pain industriel ou encore certains en achètent mais le congèlent pour ne pas avoir à sortir. »

Virginie Guillin

LA Dépêche du 2 Avril 2020